

常に新たに



白糸だより(舞鶴市立白糸中学校)

通算1479号 令和7年10月1日発行

HP:<https://shiraito-maizuru.edumap.jp/>



学校教育目標
自ら学び 心豊かに たくましく生きる 生徒の育成

日	曜日	10月 学校行事	10月
1	水	振り返りテスト② 部活なし 完全下校15:20 体育祭係生徒の完全下校16:30	
2	木	SC	
3	金		
4	土		
5	日		
6	月	体育祭予行	
7	火	体育祭準備 終SHR終了14:30 体育祭準備生徒の完全下校16:30	
8	水	体育祭 給食あり 終SHR終了14:00 体育祭片付け生徒の完全下校14:50 ※体育祭雨天順延の場合、完全下校は13:55	
9	木	体育祭予備日①	
10	金	体育祭予備日②	
11	土	中丹駅伝	
12	日		
13	月	スポーツの日	
14	火		
15	水	部活なし 完全下校14:50 放:清掃ボランティア(参加生徒の完全下校15:45)	
16	木	3年5・6限命の教育 SC おでかけほっと 放:生徒会運営委員会	
17	金	45分授業 3年生6限進路学習 完全下校16:20	
18	土		
19	日		
20	月	2年5・6限PUSHプロジェクト(心肺蘇生法)	
21	火		
22	水	振り返りテスト③ 部活なし 完全下校14:50	
23	木	学校祭の取組開始 SC 18:30～白糸中学校区人権講演会(白糸中学校体育館)	
24	金	3年生1～4限受験・アルバム用個人写真撮影	
25	土		
26	日		
27	月		
28	火	3年第2回実力テスト(追試は30日(木)まで)	
29	水	部活なし 完全下校15:20 パートリーダー生徒の完全下校15:50	
30	木		
31	金		

日	曜日	11月の主な学校行事	11月
4	火	学校祭前日準備 部活なし 完全下校16:00	
5	水	学校祭 部活なし 終SHR終了15:00 片付けをする生徒の完全下校15:30	
6	木	※この日より完全下校が16時50分になります(冬時間設定)	
8	土	京都府駅伝	
10	月	いじめアンケート	
16	日	オリオン部ふれあいサンデー参加(総合文化会館)	
27	木	5教科確認テスト①	
28	金	5教科確認テスト②	

学校からのお願い

現在、過年度カレンダーを箱型に折り、生徒が給食で飲んだ後の牛乳パック入れとして使用しています。

御家庭で不要になったカレンダーがありましたら、学校(事務室)までいただけますとありがたいです。

※「日めくり」や「卓上型」はサイズが小さいので、「壁掛け」のカレンダーをお願いします。



各種大会・コンクール等の結果			
第58回 北丹陸上競技選手権大会			
男女ペア 総合優勝 			
男子の部			
100m	第2位	11秒60	竹内 友哉
200m	優勝	23秒95	竹内 友哉
800m	第2位	2分13秒74	片山 淳太
1500m	第3位	4分38秒63	片山 淳太
3000m	第2位	9分51秒44	片山 淳太
4x100mR	優勝	51秒69	平田 悠陽 宮永 純和 本折 大来 高田 幸汰
女子の部			
砲丸投げ	第2位	8m32	名和 英美
800m	優勝	2分28秒98	山崎 友結
1500m	優勝	5分07秒75	塙見 心菜
	第2位	5分12秒88	山崎 友結
4x100mR	第2位	57秒89	名和 英美 矢野 汐依菜 塙見 心菜 山崎 友結
第23回舞鶴ジュニアリーグバドミントン大会			
Cリーグ ダブルス	優勝		上林 春喜
			岡見 瑛斗
Eリーグ ダブルス	優勝		豊政 美音
			三宅 汐梨
令和7年度京都府ソフトテニスフェスティバル北部ジュニア大会			
2年男子の部	第3位		井上 洋希 (ペアは他校)
2年女子の部	第3位		田口 真帆
			五十嵐 咲智
令和7年度 舞鶴市中学校 新人体育大会 «The Final»			
野球	準優勝		剣道個人
男子バレーボール	優勝	準優勝	阿部 蒼大
女子バレーボール	優勝		下梶谷 朔
女子バスケットボール	優勝	3位	鈴木 秀
男子バスケットボール	準優勝		柔道個人
男子ソフトテニス	準優勝	準優勝	堀尾 秀
男子団体卓球	優勝	準優勝	松崎 祐仁
男子団体剣道	準優勝		卓球個人
ソフトテニス個人	準優勝		上級 青木 七桜
準優勝			上級 真田 結大
3位		3位	下級 横山 友亮

各学年の様子

3年

3年生にとって、最後の体育祭へ向けての取組がスタートしました。さっそく、先日の色抽選では、熱い盛り上がりを見せてくださいました。リーダーを筆頭に、それぞれの立場から、体育祭の成功に向けて活躍していきましょう。



6組

二学期が本格的に始まりました。残暑が厳しい中ですが、とても一生懸命頑張っています。ロードマップに掲示しましたが、二学期は『行事の二学期』と呼ばれるように、クラスの団結力が一気に加速する時期です。1年生は、初めての経験もたくさんあると思いますが、見通しを持って楽しんでいきましょう。

9月29日、伝統文化に触れる目的で、「茶の湯教室」を開催しました。日本の伝統文化である茶道の所作を講師の先生から学ぶことで、おもてなしの心を学ぶ機会となりました。中学校生活は、大勢でにぎやかに過ごすことが多いため、落ち着いた空間・雰囲気の中で過ごすことで心身をリフレッシュすることも時には重要だと感じました。



2年

9月5日に万博へと校外学習に行きました。舞鶴の課題を解決するヒントを見つけるため、各国のSDGsについて学びました。

また、初めての班別行動を行いました。一人一人が役割を果たし、無事に終えることができました。



1年

体育祭に向けて、「大玉転がし」練習を行う予定でしたが、あいにくの雨。そのため、体育館でソフトバレーボールを使って動きだけ練習しました。その後、また担任の先生の熱いじゃんけんを見ることになりました。

